



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: Diario de Burgos

Data: 15/06/2014

Título: La asociación Lactaranda abre su nueva sede para atender a las madres que buscan consejo

Link: <http://www.diariodeburgos.es/noticia/Z1C7CFA1C-A7FE-6F7A-5C227917517CB4F6/20140615/asociacion/lactaranda/abre/nueva/sede/atender/madres/buscan/consejo>

La asociación Lactaranda abre su nueva sede para atender a las madres que buscan consejo

El Grupo de Apoyo a la Lactancia Materna en Aranda de Duero, Lactaranda, estrena un nuevo local en el Edificio de Las Francesas, donde a partir de ahora desarrollará su actividad. Esta asociación se creó hace siete años y llevaban cuatro pagando un local, que hacía las veces de sede, a una media de 250 euros al mes. «Con este dinero que nos vamos a ahorrar, gracias a la cesión del Ayuntamiento de Aranda, vamos a poder desarrollar muchas más actividades que ahora, y prestar un mayor y mejor apoyo a la lactancia materna y la crianza con apego a las familias tanto de Aranda como de la Ribera», explicaba Belén Rodríguez, presidenta del grupo de apoyo en el pequeño encuentro que sirvió de inauguración, que contó con la presencia de la concejala de Acción Social del Consistorio, Azucena Esteban.

En la nueva sede van a seguir desarrollando los servicios de atención presencial, préstamo de material y espacio de relación e intercambio entre mamás y familias. Además, las nuevas tecnologías les permiten tener una cercanía no presencial y proseguir con la labor de apoyo a la lactancia materna y a la crianza con apego a través de medios como el teléfono de consultas, el foro de la página web o los perfiles en redes sociales.

A partir de ahora, en el mes de junio, la sede permanecerá abierta los lunes de 17:00 a 18:00, los miércoles de 18:00 a 19:00 horas y los viernes de 12:15 a 13:00 horas. Ya en julio, el horario será únicamente de mañana, los jueves de 13:15 a 13:45 y los viernes de 12:15 a 13:00 horas. A parte de estas horas, los viernes estará en la sede la consultora internacional de lactancia y, dado el gran volumen de consultas y que cada caso requiere un tiempo y dedicación concretos, la asociación pide a las mamás que pidan cita previa para poder atender a todas las familias como se merecen. Los medios son a través del correo

electrónico lactaranda@hotmail.com o en el teléfono 625 384 995. Además, y con el trabajo que supone a una mamá prepararse para salir de casa con los niños, las veteranas recomiendan confirmar antes los horarios de apertura, porque todas las personas que atienden son voluntarias y a veces no pueden acudir.